

Inventario de vaquillas de un año

El Centro de Investigación por Extensión en Dickinson	
Vaquillas de un año de primavera totales	102
Vaquillas guardadas como reemplazos	25
Vaquillas esterilizadas y mandadas al pasto	77
Vaquillas de un año de otoño totales	102
Las que son esterilizadas y abiertas actualmente	83
Inventario fecundado actualmente	19

El Hablaganados 686: Mandar a las vaquillas esterilizadas al corral de alimentación

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio por Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Dada la necesidad de expandir los números de vacas, mandar un grupo de vaquillas esterilizadas al corral de alimentación parece algo contrario a las necesidades de la industria.

Las vaquillas esterilizadas ya no están en el pasto y están listas para el corral de alimentación. El Centro de Investigación por Extensión en Dickinson esterilizó todas las vaquillas extras y las mandó al pasto a finales de mayo y las devolvieron a casa a mediados de octubre.

Apenas lograron pasar dos libras por día de aumento diario promedio en el pasto y se destinan al corral de alimentación pesando 940 libras. El Centro tuvo 102 vaquillas la primavera pasada. Después de seleccionar 25 vaquillas de reemplazo, 77 eran esterilizadas y mandadas al pasto. De las 25 vaquillas de reemplazo, 19 se diagnosticaron como preñadas. Las seis restantes también se esterilizaron y fueron añadidas a las vaquillas en el pasto. Las seis vaquillas abiertas significaron que el Centro tuvo una tasa de vaquillas abiertas de 24 por ciento. No el mejor, pero es lo que es.

De las 19 vaquillas preñadas, 15 se fecundaron en los primeros 21 días (79 por ciento) y las cuatro restantes se fecundaron durante el segundo ciclo de 21 días. Ya que el Centro ha cambiado al parto bovino en mayo, los toros se sueltan por sólo dos ciclos. Básicamente, es un período de parto de 42 días. Esto logra que todos los becerros estén de pie en la primavera antes de los mediados de junio.

Las vacas han tenido buen ciclo, y con el destete acercándose, los datos de preñez se calcularán pronto. La esperanza es que los números de preñez de los años previos ocurrirán otra vez este año.

Éste ha sido un año diferente por la lluvia constante y la oportunidad del crecimiento del pasto. Sin embargo, asuntos del rodeo de otoño han pasado por las condiciones mojadas. Los caminos están mojados, los pastizales húmedos y los corrales enlodados. Éste es un contraste significativo porque la principal preocupación la mayoría de los años es la neumonía a causa del polvo.

Dada la necesidad de expandir los números de vacas, mandar un grupo de vaquillas esterilizadas al corral de alimentación parece algo contrario a las necesidades de la industria. Sin embargo, las vaquillas nacidas en mayo y junio no compiten bien en el otoño como vaquillas de reemplazo potenciales por su tamaño más pequeño.

Aunque parezca difícil, y dada la declaración más que ocasional que los productores tienen un deseo de limitar el tamaño de vacas, cuando se trata de vender vaquillas de reemplazo, el tamaño sigue vendiéndose. Las vaquillas que vienen tras un grupo de vaquillas grandes simplemente no lucen tan atractivas.

Cuando se trata de la comercialización, el otro asunto con el parto en mayo y junio es que la gran mayoría de los productores todavía tiene el parto en marzo y abril. Las vaquillas nacidas en mayo y junio no estarán listas para fecundarse en la época que la mayoría de los productores necesita fecundar a sus vaquillas, así que la esterilización es una opción buena.

Otro asunto que probablemente es el más convincente es que las vaquillas sanas hacen malos becerros en el pasto. Una vez que haya llegado la pubertad y las vaquillas empiecen a tener su ciclo, es inevitable que el toro del vecino logre entrar al pastizal, así que las vaquillas abiertas pronto llegan a ser vaquillas preñadas. Eso no es aceptable porque no hay buen resultado para las vaquillas del corral de alimentación que están preñadas. Aun en la mejor situación, los asuntos potenciales del parto son riesgosos, así que esterilice a las vaquillas que no se destinan para el reemplazo.

Muy similar al dicho “no puede conseguir que un viejo cambie de ideas,” muchos productores consideran esterilizar a una vaquilla como un proceso complicado. Sin embargo, la comunidad veterinaria es bien capacitada, y los procesos de esterilización se cumplen rutinariamente en los becerros machos y hembras. Tal como cualquier técnica profesional, si su veterinario local no esteriliza las vaquillas, de verdad felizmente recomendaría a un veterinario que sí lo hace.

Éste es el primer grupo de vaquillas que ha alimentado el Centro, así que los datos serán interesantes. Los novillos compañeros de las vaquillas del Centro han pasado el verano en el pasto y han hecho bien en el corral de alimentación después del pasto.

Los novillos del Centro han sido divididos en categorías de sólo corral de alimentación, sólo pastizal o pastizal con la adición de cosechas anual en estación tardía. Aunque las vaquillas han pastoreado en sólo el pastizal, aumentaron similarmente a los novillos que sólo estaban en el pastizal los dos años previos. Las vaquillas de verdad aumentaron un poco más de dos libras por día. Mientras tanto, los novillos que sólo estaban en el pasto estaban bajo de dos libras de aumento por día.

Aunque ésta no es una comparación directa, la oportunidad para las vaquillas esterilizadas para crecer en el pasto es buena. Por lo menos en las tierras norteñas, las vaquillas usualmente se consideran como reemplazos. Por lo general están sujetas a un proceso mental que tiene todas las vaquillas tratadas como reemplazos para seleccionar los mejores reemplazos.

Desafortunadamente, junto con ese pensamiento hay una aceptación que las vaquillas de mercado son menos valiosas que los novillos de mercado. Hay algunas razones reales que los novillos traerán más que las vaquillas, pero eso no significa que los productores no deben preparar las vaquillas de mercado bien y buscar el mejor precio. Por lo menos en la primera experiencia del Centro, esterilizar a las vaquillas está funcionando.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina de NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.